
高雄市政府第717次市政會議紀錄

時　間：中華民國114年 4月 1日（星期二）上午9時 00分

地　點：四維行政中心第三會議室

出　席：林欽榮 羅達生 李懷仁 郭添貴 王啓川 王宏榮

張家興 張硯卿 閻青智 陳勇勝 吳立森 廖泰翔

黃登福（洪耀庭代） 姚志旺（高鎮遠代） 高閔琳

吳文彥 楊欽富 蔡長展（梁錦淵代） 蔡宛芬

江健興 林炎田 王志平 黃志中 張瑞琿 吳嘉昌

王文翠 張淑娟 王世芳 陳冠福 項賓和 陳盈秀

侯 尊 堯  林 楷 軒  陳 博 洲  洪 羽 珊  楊 瑞 霞

（ 宋 貴 龍 代 ）  林 順 裕  康 人 方  歐 建 志

（王俊凱代） 陳月端 許永穆 林志東 林燦銘

李文聖 陳景星 蕭見益 劉德旺 陳昱如 陳毓君

歐劍君 黃瑞財 蔡青芬 賴美娥 辛順明 賴立齡

林勝賢 吳進興 車世民 盧雪紅 王瑞麟 陳瑞勇

楊 明 融  鍾 炳 光  簡 水 彬  謝 鶴 琳  莊 家 柔

（朱柏彥代） 陳振坤 吳茂樹 周益堂 張淑貞

謝水福 鄭美華 許淑媛 陳靜蘭 羅長安 吳淑惠

蘇平福 鄭明興 劉文粹

列　席：孔賢傑（葛翔瑋代） 杜司偉（陳金山代） 駱韋志

（洪麗萍代） 林旻伶 王瀚毅（王士誠代） 王中君

主　席：陳市長 其邁                    紀錄：詹雅鈞

壹、報告事項

一、本次會議首長出席情形報告：

海洋局黃局長登福、農業局姚局長志旺及水利局蔡局

長長展公假至議會，分別由洪主任秘書耀庭、高副局

長鎮遠及梁副局長錦淵代理；客委會楊主任委員瑞

霞、政風處歐處長建志及旗山區公所莊區長家柔另有
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公務，分別由宋主任秘書貴龍、王副處長俊凱及朱主

任秘書柏彥代理。

二、確認上次會議紀錄。

決議：同意備查。

三、財政局黃副局長淑貞報告：

「健全財政 開源節流」報告。

財政局陳局長補充報告：

113年度第13次普通統籌稅款分配情形說明。

工務局楊局長補充報告：

「鹽埕之心市民廣場再生計畫改善工程」辦理情形報

告。

主席裁示：

（一）准予備查。

（二）謝謝財政局報告。感謝各局處對於「健全財政

開源節流」的努力，達到連續 4年零舉借，累

積減債201億元，未來請持續推動各項財政永

續工作。

（三）因應中央財政收支劃分法修法，請財政局主動

掌握財政部動態，提早提出因應策略，並請各

機關持續積極爭取中央經費，以維持市政建設

及市民福利。

（四）再次提醒，本執政團隊任期尚餘 2年，請各局

處務必留意各計畫之預算執行進度，加速完成

重點建設項目（尤其預算金額較高之計畫）。

下半年度即將編列115年預算，請秘書長督導

各局處彙整相關資料，並請財政局審酌各機關

所需建設經費（如文化局、環保局、工務局

等）並兼顧預算平衡，適度調整。
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（五）有關「鹽埕之心市民廣場再生計畫改善工程」

一案，請工務局掌握簡單整潔之原則辦理。

四、殯管處黃處長中中報告：

114年「清明節為民服務實施計畫」報告。

殯管處黃處長補充報告：

火災風險較高之主要墓區說明。

主席裁示：

（一）准予備查。

（二）謝謝民政局報告。針對清明節祭祀活動，請民

政局、殯管處、兵役處提供完善的服務，並請

環保局、消防局、警察局及各區公所協助。

（三）請各局處將所規劃之服務計畫提供予市府

1999專線，並請民政局、新聞局加強媒體行

銷宣傳，尤其防火安全宣導事宜。另請消防局

會同民政局，於風險較高之墓區進行警戒與待

命。

五、衛生局潘副局長炤穎報告：

防疫業務報告。

主席裁示：

（一）准予備查。

（二）謝謝衛生局報告。請本府相關局處針對宗教場

所、觀光場域、大型集會活動場域等，加強恙

蟲病之衛教宣導。亦請衛生局加強宣導民眾清

明掃墓及戶外踏青，做好防蚊措施。

（三）另苓雅區新增一例境外確診登革熱案例，請本

府相關局處持續落實警戒範圍權管場域登革熱

防治作業。尤其是菜園近期的病媒蚊密度監測

結果陽性率偏高，請區級指揮中心持續動員社
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區鄰里志工執行環境整頓工作。

貳、討論事項

第１案－環保局：修正「高雄市環境保護基金收支管理及

運用自治條例」第 8 條一案，敬請審

議。

決議：通過，送請市議會審議。

第２案－財政局：本市三民區建豐段629-1地號等 11筆(共

5 案)市有非公用畸零地，擬完成處分程

序後辦理讓售，請審議。

決議：通過，依規定程序辦理。

參、主席指示事項

一、本週四（4月 3日）起就是 4天清明連假，除掃墓人

潮外，適逢衛武營及壽山動物園舉行兒童節系列活

動，請交通局、警察局隨時掌握重要交通路段狀況，

進行交通疏導與管制。另郊外踏青人潮較多，針對熱

門風景區、主要交通幹道（尤其通往觀光景點之道

路）、公共場所與公廁等，請各權管機關及公所加強

環境整潔。

二、台積電 3年前於本市設廠，並於昨日舉行「2奈米擴

產典禮」，預計今年下半年進入量產，對高雄的產業

競爭力及城市轉型實為一大要事。為讓台積電在高雄

設廠順利進行，諸多機關不辭辛勞全力打拼，也請新

聞局適時宣傳，俾讓市民瞭解。

散　會：上午9時 35分。
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